

2023年 忘年会開催

日時：2023年12月2日(土)、午後12時15分～14時30分

会場：プラトンホテル四日市 3階

参加者：19名(ご来賓 2名を含む)

来賓：昭和四日市石油(株)

取締役執行役員 本村 賢一 様

本社人事総務部長 三好 琢也 様

参加報告：

コロナの影響により、他の行事と同様忘年会も三年間行われませんでした。9月9日(土)の夏季懇親会に続き開催できましたことを喜んでおります。

当日の朝は一段と冷え込みが厳しいようでしたが、皆さんお一人の欠席もなく全員参加となりました。夏季懇親会の時とほぼ同じメンバーですが、少し参加人数が減り、ご来賓を含め19名の参加となりました。コロナ前の参加状況を振り返ってみますと、2018年33名、2019年28名でした。コロナによる3年間のブランクはいろいろな意味で影響が大きかったように感じました。



集合記念写真

そのような中、業務多忙にもかかわらず昭和四日市石油株式会社からは、取締役執行役員 本村賢一様、本社人事総務部長 三好 琢也 様ご両名のご臨席を賜り忘年会が始まりました。

まず、溝川支部長からの挨拶では、初参加の岸本敏和さんの紹介や佐々木充さんとともに若手の活躍に期待するとのおはなしがありました。また、来年5月には「光友会・昭和シェル社友会合同入会歓迎会」がパレスホテル東京で開催される予定であり、社友会の一体化に向けて少しずつ進み始めたと思われる。



溝川支部長挨拶

また、社内報の「泗友」が10月の秋号より、印刷物からパソコンやスマホなどのweb上で閲覧するようになりました。社友会への対応としては、本村様、三好様のご尽力もあり、支部HPの中で見るができるようになり、支部を代表して感謝の旨が述べられました。すでにe-mailで連絡の通り、閲覧にはIDとPWが必要になります。また、web等の環境がない方で特に希望される方については、特別に印刷物での配布もできますので、支部事務局へ連絡くださいとの案内がありました。

最後に、コロナで3年間中止となっていた支部総会、新春懇親会を来年は開催する方向で検討しています。できるだけ多くの皆様のご参加をお願いしますとの案内がありました。

次に、夏季懇親会に続いてご出席いただいたご来賓の本村様よりご挨拶を頂戴しました。



本村取締役挨拶

冒頭で自己紹介をされ、1986年の入社で今年60歳になられるとのことでした。2021年にSYSへ異動となりましたが、製油所勤務は初めてとのことでした。製油所は現在約600名でうち女性が50名くらいで女性の比率が高いとのことでした。また、現在200m煙突N塔の補強・補修工事と塗装を行っているとのことがありました。

また、グループ内の動きとしては、CNX戦略本部を立上げ脱炭素社会に向けた取組みが今後推進されるようになるとのことでした。ちなみにCNXはCarbon Neutral Transformationの略。

その他、SYSのHPをリニューアルしたとのご紹介がありましたので、皆様ぜひ一度ご覧ください。

本村さんご挨拶の後、中村軍志さんより、「皆様のご健康を祝して！」と乾杯のご発声を頂き、のどを潤しつつ開宴となりました。



中村(軍)さん乾杯



和やかな歓談タイム



和やかに、にぎやかに宴が進む中、司会より 4 点ほど報告と連絡がありました。そのうち 2 点は、「泗友」に関する件、総会に関する件であり、前述の通りです。他 1 点は、支部幹事について、新幹事がなかなか見つからない状況が続いていますので、適任と思われる方を紹介していただけませんかというもの。他 1 点は、初参加者の紹介がありました。

岸本さんは 2022 年 4 月に社友会へ入会され、この中では一番の若手です。現在岸本さんには緊急連絡員をお願いしています。

岸本さんからは、初めて参加して懐かしい人に会えてよかった。皆さん年を重ね、思いのほか外見が変わっていたのでびっくりしました。今後行事にはできるだけ参加したい。また、同期に声掛けと一緒に参加するようにしたいと心強い言葉を頂きました。今後ともよろしく願います。

またしばらくにぎやかに宴が続き、中締めめの時間となりました。



初参加の岸本さん



喜吉さんによる中締め

中締めはハーフマラソンやウォーキングなどでご活躍の喜吉さんより、参加の皆さまの健康を祝して、一本締めにより忘年会の幕を閉じました。

夏季懇親会の料理は洋食であまり受けが良くないようでしたが、今回の忘年会は和食へ変更しおいしく好評のようでした。重ねてとなりますが、来年は、総会・新春懇親会の開催を予定しております。皆様のご参加をどうぞよろしくお願いいたします。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

最後に、REI(難民支援募金)へご協力ありがとうございました。4,630 円の募金が集まりましたのでご報告いたします。

2023.12.8

報告者：社友会幹事 市川義行

